
PER IL COMMERCIALE E L'INDUSTRIALE SI SPINGE VERSO UN'INTESA CON LA REGIONE SICILIA CHE FARÀ FRONTE AGLI AFFITTI

Lo aveva anticipato
già il Commissario
Straordinario del-

l’ex Provincia di Trapani,
Raimondo Cerami, dopo
l’approvazione del Bilan-
cio di Previsione, e adesso
sembra volgere a soluzione

la questione relativa al ri-
schio doppi turni per il
prossimo anno scolastico
nelle scuole provinciali.
Cgil, Cisl e Uil Trapani in-
fatti, hanno partecipato
mercoledì a un apposito un
tavolo tecnico convocato

dalla Prefettura di Trapani
durante il quale il Com-
missario del Libero con-
sorzio ha illustrato il piano
di razionalizzazione della
rete scolastica che permet-
terà di collocare la mag-
gior parte degli istituti

scolastici coinvolti in edi-
fici di proprietà provin-
ciale, comunale o con
affitti ridotti prima del-
l’inizio del prossimo anno
scolastico. Per le restanti
scuole, ovvero l’ITC “Ga-
ribaldi” di Marsala, l’ITI

di Marsala, l’Istituto Al-
berghiero di Mazara del
Vallo e l’istituto “Bufa-
lino” di Trapani, gli affitti
dovrebbero essere pagati
dalla Regione Sicilia. [ ... ]

...continua in quarta

Stop ai doppi turni, si verso l’accordo per due scuole di Marsala
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“Eldorato è un’evidente distorsione
del luogo immaginario per eccel-
lenza, l’Eldorado. Chi arriva

sulle nostre terre sperando di trovare una
terra dorata fatta di pace, lavoro e benessere,
nel migliore dei casi trova solo l’oro di una
copertina isotermica”. È quanto afferma
Giovanni De Gara, l’ideatore del progetto
artistico ”Eldorato – Nascita di una Na-
zione” che domenica 16 giugno, giungerà a
Marsala per “rivestire d’oro” il portale della
Chiesa di San Giovanni al Boeo. La realiz-
zazione sarà curata dallo stesso De Gara
che, lo scorso anno, inziò questo suo viaggio
da Firenze e che intende concludersi con la
“vestizione” sulla soglia di San Pietro. “Un
percorso itinerante e significativo, che ab-
biamo accolto a Marsala grazie alla preziosa
collaborazione dell’arch. Giulia Russo – sot-

tolinea l’assessore Clara Ruggieri -. Invito i
cittadini e quanti operano nel sociale, non-
chè le Associazioni culturali, a partecipare
ad entrambi i momenti in cui si articola
l’iniziativa”. Domenica prossima, infatti,
alle ore 18 – al Museo archeologico di Ba-
glio Anselmi – sarà prima illustrato il pro-
getto “Eldorato”; subito dopo (ore 19)
l’inaugurazione dell’installazione artistica
sul portale della Chiesa di San Giovanni. Il
“viaggio di Eldorato” è accompagnato dal
racconto fotografico di Francesco Mala-
volta, impegnato da circa vent’anni nella do-
cumentazione dei flussi migratori. Così,
dopo l’apertura del portale di San Giovanni
al Boeo, l’evento si concluderà con l’inte-
ressante proiezione – “nell’ora dorata” –
degli scatti che fotografano un’umanità
spesso considerata solo emergenza.

De Gara: “Domenica la Chiesa San Giovanni sarà rivestita d’oro”
PRENDE IL VIA IL PROGETTO. IL 16 AL MUSEO LILIBEO ANCHE UNA MOSTRA FOTOGRAFICA DEI FLUSSI MIGRATORI

Sul finanziamento di
800mila euro per il restauro
della Chiesa di San Giu-

seppe e dei locali annessi in
Piazza della Repubblica, è inter-
venuto il Consigliere comunale
Pino Cordaro. “Ringrazio l'asses-
sore regionale Marco Falcone con
il quale mi sono incontrato più
volte assieme al coordinatore pro-

vinciale di Forza Italia Toni
Scilla per perorare il possibile fi-
nanziamento del restauro. Ora
speriamo che i tempi per i lavori
siano celeri per restituire, dopo
tanti anni di attesa, la Chiesa San
Giuseppe, adiacente alla Chiesa
Madre, alla fruizione dei marsa-
lesi e dei visitatori”.

Restauro Chiesa San Giuseppe, Cordaro: “Grazie all'assessore Falcone”
IL CONSIGLIERE COMUNALE PIÙ VOLTE SI ERA INCONTRATO CON IL COMPONENTE DELLA GIUNTA MUSUMECI ASSIEME A SCILLA

Il vicesindaco Agostino Licari – presente in
Aula assieme agli assessori RinoPassalac-
qua, Anna Maria  Angileri e Salvatore  Ac-

cardi, nonché con alcuni dirigenti, ha
comunicato che il sindaco è impegnato alla Re-
gione per la questione relativa all’Aeroporto
“Vincenzo Florio”. Impossibilitata ad essere pre-
sente anche l’assessore Clara Ruggieri, impe-
gnata a Castelvetrano per il Comitato Legalità
assieme al segretario generale Beranardo Triolo.
Per avviare il dibattito sul DUP – tenuto conto
della presenza del vicesindaco con delega al Bi-
lancio – si sono espressi alcuni consiglieri. Ma
visto che il Massimo Consesso Civico ultima-
mente in modo non ordinato cambia l’ordine del
giorno, il presidente Enzo Sturiano ha introdotto
l’argomento relativo all’adeguamento econo-
mico dei dipendenti ora contrattualizzati (e im-
messi in ruolo con orario ridotto), cui non si può
procedere in assenza di Bilancio. Ne è nata una

discussione che ha visto contrapporsi il vice sin-
daco e il presidente del Consiglio che si sono ac-
cusati reciprocamente di fare campagna
elettorale con i problemi della gente. Conclusa
l’aspra discussione  la consigliera Rosanna
Genna ha abbandonato l’Aula perchè il bilancio
“…si deve affrontare politicamente e, pertanto,
pretendendo la presenza del sindaco”. Di man-
cata concertazione tra giunta e Consiglio ha par-
lato Luigia Ingrassia; Linda Licari ha affermato
che la città aspetta il Bilancio e si è perso molto
tempo tenuto conto che molto lavoro è già stato
fatto nelle competenti,Commissioni; per Letizia
Arcara è fondamentale aprire un confronto con
il sindaco e, perdurando la sua assenza, avrebbe
abbandonato l’Aula; Mario Rodriquez ha chiesto
alla Presidenza che dalle prossime sedute siano
rese note le presenze e le assenze in Aula speci-
ficando il voto di ciascun consigliere su ogni sin-
golo atto. Dopo una breve sospensione al rientro

in Aula, è intervenuta l’assessore Anna Maria
Angileri che ha relazionato per la parte del DUP
di sua competenza, cui sono seguite le richieste
di chiarimenti di diversi consiglieri. Nel pome-
riggio invece, seduta brevissima di Consiglio co-
munale. Presenti gli assessori Baiata e
Passalacqua, all'appello hanno risposto solo 9
consiglieri. Il Presidente Sturiano, constatata la
mancanza del numero legale - occorrevano 12
consiglieri presenti per la validità della seduta -
ha chiuso i lavori, sottolineando che decade
anche l'intera sessione di lavori per il bilancio,
per la cui approvazione i tempi si allungano.
L'Aula, infatti, era già stata convocata per Mer-
coledì 19 giugno, ma ora occorrerà fissare un
nuovo calendario di lavori. Su espressa richiesta
del Presidente, si riportano i nomi dei consiglieri
presenti: Sturiano, Ferrantelli, Flavio Coppola,
Vinci, Gerardi, Cordaro, Rodriquez, Ingrassia,
Galfano e Luana Alagna. [ g. d. b. ]

Consiglio comunale, avviata la discussione sul Bilancio
DURO SCONTRO POLITICO TRA IL VICE SINDACO AGOSTINO LICARI E IL PRESIDENTE ENZO STURIANO
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Per la giovanissima cantante marsalese Ja-
smine Mostacci, di 10 anni, arrivano nuovi
importanti traguardi. Già da piccola ha parte-

cipato a diversi concorsi nazionali, affermandosi
nelle prime posizioni, spinta sia dalla sua famiglia
che dal suo insegnante di canto, Gianfranco Parri-
nello. Adesso, una nuova esperienza attende Ja-
smine: a Scalea, in Provincia di Cosenza, ha
superato le prime selezioni del casting di “Prodigi”,
trasmissione che approderà prossimamente in Rai

con la conduzione di Antonella Clerici, sempre at-
tenta e sensibile alla scoperta dei giovani talenti.
Superando questa prima fase Jasmine dovrà affron-
tare l'ultimo casting il prossimo 12 luglio a Napoli,
di fronte a tante personalità della musica, in primis
il Maestro d'Orchestra Giuseppe Vessicchio, storico
volto del Festival di Sanremo. Se come ci augu-
riamo Jasmine Mostacci supera l'ultima selezione,
la vedremo in tv, nel programma della Clerici a di-
cembre.

La marsalese Jasmine Mostacci supera i
primi casting del programma tv “Prodigi”

La modella di origini
marsalesi Giulia Ac-
cardi, sarà una delle

protagoniste del prossimo
spot Tezenis targato Mediaset
insieme a Juliana Moreira. È
la prima volta che il gruppo
Calzedonia (Intimissimi, Te-
zenis, Falconeri) , punta su
una modella ‘plus size’, ov-
vero curvy. La siciliana, già
fondatrice del movimento
anti body shaming #perfec-
tlyimperfect è stata forte-
mente voluta dal brand per
rappresentare le donne medi-
terranee. Lo spot andrà in
onda su tutte le reti Mediaset. 

La marsalese Giulia Accardi
nello Spot Tezenis su Mediaset

LA MODELLA CURVY PROTAGONISTA CON JULIANA MOREIRA DELLA PUBBLICITÀ SULLE TRE RETI

“La crisi del settore vitivinicolo
marsalese: analisi e proposte” è
l'evento che si terrà oggi, a par-

tire dalle 17.30, al Circolo Lilybeo di via
Vaccari, 1, che vuole vuole mettere a con-
fronto le opinioni del mondo della coopera-
zione e delle imprese private, esaminare i
motivi che hanno determinato l’attuale stato
di crisi della nostra vitivinicoltura e indivi-
duare nuovi percorsi virtuosi, capaci di ga-
rantire ai viticoltori la redditività della loro
attività. Alla tavola rotonda, moderata dal-
l’enologo Giacomo Alberto Manzo, responsabile regionale del Diparti-
mento Viticoltura ed Enologia FareAmbiente Sicilia, parteciperanno anche
Rino Bonomo, ex dirigente dell’E.S.A. di Marsala, Nicola Trapani, ex do-

cente ed Esperto in Viticoltura ed Enologia,
e alcuni rappresentanti delle cantine del ter-
ritorio: Stefano Caruso della Cantina “Ca-
ruso & Minini” e Gianfranco Paladino della
“Alcesti” forniranno il punto di vista delle
medie e piccole imprese del settore; Ercole
Alagna della “Alagna Vini” si soffermerà
sulla crisi del Vino Marsala, sulle debolezze
e possibilità di rilancio; Roberta Urso, pr
della Cantina Sociale Settesoli di Menfi
nonché delegata regionale di Donne del
Vino, Gaspare Baiata delle Cantine Paolini

e Gaspare Baiata delle Cantine Birgi, si soffermeranno sul ruolo della coo-
perazione per garantire reddito ai viticoltori. L’incontro è rivolto sia agli
operatori vitivinicoli, che alla cittadinanza. 

La crisi vitivinicola a Marsala, incontro al Circolo Lilybeo
ESPERTI E RESPONSABILI DI CANTINE DEL TERRITORIO A CONFRONTO SU DIVERSE TEMATICHE LEGATE AL SETTORE
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CONTINUA DALLA PRIMA 
[ Stop ai doppi turni, si verso l’accordo per due

scuole di Marsala ] - Hanno preso parte alla riu-
nione il Prefetto Tommaso Ricciardi, Antonio Va-
lenti capo di gabinetto dell’assessore regionale alla
Pubblica Istruzione Roberto  Lagalla, il dirigente
dell’ambito scolastico provinciale Fiorella Pa-
lumbo, il segretario generale Cgil Trapani Filippo
Cutrona, il segretario generale Flc Cgil Ignazio
Messana, il segretario generale Cisl Palermo Tra-
pani Leonardo La Piana, il segretario territoriale
Cisl Palermo Trapani Massimo Santoro, il segreta-
rio territoriale Cisl Scuola Palermo Trapani Dino
Biondo, il segretario generale Uil Trapani Eugenio
Tumbarello, il segretario generale Uil Scuola Tra-
pani Giuseppe Termini, il sindaco di Trapani Gia-
como Tranchida e l’assessore all’Urbanistica del
comune di Trapani Andreana Patti, il Commissario
del Libero Consorzio dei comuni Raimondo Ce-
rami. “Nel corso della riunione, – riportano i sinda-

calisti – il Commissario Cerami, insieme ad alcuni
tecnici ha presentato al tavolo la proposta di razio-
nalizzazione dei locali scolastici.  Il capo di gabi-
netto dell’Assessorato regionale alla Pubblica
Istruzione Antonio Valenti, poi, si è impegnato a
rappresentare all’assessore la necessità di mettere a
disposizione le somme per i quattro istituti che non
rientrano nel piano, in modo tale da evitare even-
tuali doppi turni. Il Prefetto, infine, nel dichiararsi
fiducioso per la soluzione così rappresentata, ha im-
pegnato gli attori del tavolo ad essere presenti ogni
qualvolta ce ne fosse necessità ad un tavolo tecnico
permanente che tratti di scuola”. Poi aggiun-
gono: “Abbiamo sottolineato nello specifico l’im-
portanza di scongiurare i disagi di ogni natura
relativi agli edifici della scuola superiore data la
centralità della scuola in un territorio disagiato qual
è attualmente il nostro. Siamo soddisfatti per come
il Prefetto abbia raccolto la nostra istanza facendo

sì che gli attori protagonisti della scuola trapanese
e anche il dirigente della Regione discutessero dei
temi centrali congiuntamente in una sorta di cabina
di regia per la scuola. Abbiamo evidenziato in non
poche circostanze, infatti, diverse incongruenze lo-
gistiche organizzative del piano proposto inserito in
un contesto pieno di problematiche proprie della
scuola trapanese e inoltre è stato chiaramente pale-
sato il mancato coinvolgimento delle organizzazioni
sindacali”. Per le altre scuole della Provincia e per
quel che ci riguarda, ad esempio il Liceo Pascasino
di Marsala, bisogna capire cosa verrà deciso. Ma so-
prattutto bisogna capire se il Commerciale “G. Ga-
ribaldi” e l’Industriale manterranno le loro sedi, il
primo nell’ex albergo di via Trapani, il secondo nei
locali dei Salesiani di via San G. Bosco.

Conferenza stampa al
Palazzo Municipale
per la presentazione di

due eventi ricreativi e sportivi
che caratterizzeranno questo
fine settimana a Marsala.
Oggi e domani, 14 e 15 giu-
gno, si terrà la 1° edizione del
“Memorial Emiliano Mondo-
nico”. Organizzata dal gruppo
Sicilia dei Picciotti del Toro,
di cui è presidente il marsa-
lese Peppe Anselmi, la mani-
festazione prevede diversi
appuntamenti. In mattinata a
Pianto Romano si svolgerà un
torneo categoria “Pulcini” e
alle ore 18 nella sala confe-
renze del Complesso Monu-
mentale di San Pietro la
presentazione del libro “Tutto

il Toro nel Mondo”, del gior-
nalista Beppe Gandolfo. Do-
mani pomeriggio allo Stadio
“Nino Lombardo
Angotta”(ore 18,30) il trian-
golare di calcio che coinvol-
gerà le rappresentative oltre
che dei Picciotti del Toro
anche dei soci dell’Inter Club
“Zanetti” di Marsala e di
quelli del Milan Club “Paolo
Maldini”. Per l’occasione sa-
ranno presenti a Marsala la fi-
glia dell’indimenticato
tecnico, Clara Mondonico, e
gli ex calciatori Gianluigi
Lentini e Totò Vullo, oltre a
Domenico Beccaria e Giam-
paolo Muliari responsabili del
Museo del Grande Torino.
L’altro evento di fine setti-

mana si svolgerà invece do-
mani e domenica. Organiz-
zato dal Vespa Club “Ruote
d’Occidente” di Marsala, pre-
sieduto da Domenico Ferrara,
si terra il 1° Vespa Gts Day.
Per la prima volta si terrà un
raduno delle Vespe a marcia
diretta con i conducenti che
visiteranno Castellamare,
Scopello, Erice e quindi Mar-
sala. Entrambe le manifesta-
zioni si avvalgono del
patrocinio dell’Amministra-
zione Di Girolamo. Alla con-
ferenza stampa di
presentazione delle due ini-
ziative hanno preso parte
oltre ai due presidenti e al
Sindaco anche l’assessore
allo Sport, Andrea Baiata. 

Week end all'insegna dello Sport con il
Memorial Mondonico e il raduno Vespa

SARANNO PRESENTI FRA GLI ALTRI CLARA MONDONICO, PEPPE LENTINI E TOTÒ VULLO 


